

Boletín Informativo

Nº10 | diciembre 2023



Ayúdanos a llevar una colección de libros infantiles a la Fundación Betania Acoge

Bibliotecas PUCV te invita a ser parte de la campaña "Comparte un mundo a través de los libros" para crear una biblioteca infantil para niños y niñas de la Fundación Betania Acoge quienes podrán compartir diferentes historias y aventuras a través de la lectura.

Tu participación es clave para hacer realidad esta misión: **¿Tienes libros nuevos o en excelente estado para niños y niñas entre 3 y 13 años que quieras donar?**

Llévalos a cualquiera de nuestras 15 bibliotecas o a las oficinas de Dirección ubicadas en la Casa Central de la PUCV y **nosotros nos encargaremos de hacer la entrega** de los ejemplares reunidos, brindando acceso a un universo de nuevo conocimiento y entretenimiento.

[Conoce los puntos de entrega](#)

Noticias



Exposición "Francisco Méndez Labbé: muestra de su patrimonio bibliográfico"

Un recorrido por la bibliografía del artista, escenógrafo y docente, Francisco Méndez Labbé fue lo que ofreció la exposición organizada por la Biblioteca de Arte de la PUCV.

Además de una prolífica obra artística, el creador del Museo a Cielo Abierto cuenta con una **extensa bibliografía vinculada a la historia y teoría del arte**, las que marcaron generaciones de estudiantes de este Instituto, así como también de la Escuela de Arquitectura y Diseño.

Charla de Emprendimiento e Innovación en la PUCV

Manola Bozzo y Gonzalo Rivera, profesionales de la Vicerrectoría de Investigación, Creación e Innovación participaron de una actividad organizada por la Biblioteca de Negocios en el Auditorio de la Escuela el pasado jueves 23 de noviembre.

En esta oportunidad ofrecieron una **clase sobre modelo de negocios y la herramienta CANVAS**. Además, presentaron las diferentes instancias de apoyo que ofrece el ecosistema innovador en la universidad.



Biblioteca de Música presentó el Fondo Digital y Patrimonial IMUS PUCV

El miércoles 22 de noviembre se realizó la presentación del proyecto denominado "Rescate y Conservación del Patrimonio Digital IMUS PUCV".

Este proyecto se enmarca en la necesidad de **rescatar y conservar el registro audiovisual** que contiene material educacional y experiencial de la historia de la música a nivel regional y nacional.

Novedades en tus bibliotecas



Exposición fotográfica sobre abejas en Biblioteca Abierta de Curauma

Gracias al contexto ecológico y biogeográfico del país, Chile posee una **alta diversidad de abejas** y gran parte de ellas son de origen endémico.

Hasta fin de este año podrás conocerlas en detalle gracias a la exposición de fotografías del profesor del Instituto de Biología, Manuel López Aliste, disponible en la **Biblioteca Abierta de Curauma**.



Bibliotecas PUCV participan en jornadas de inducción a nuevos colaboradores

Con un **recorrido patrimonial por los principales puntos de la Casa Central**, las direcciones de Personas y Bibliotecas **consolidaron su alianza en las jornadas de inducción a los nuevos trabajadores que se incorporan a la PUCV**.

Se proyecta que esta actividad, que se ha desarrollado durante el segundo semestre de 2023, se continúe realizando durante el 2024.

Recomendaciones



Organización de tareas con Google Keep

Si tienes una libreta llena de listas de comprobación pendientes y no sabes como organizarte mejor en tus estudios o trabajo, **Google Keep podría ser tu salvación**.

Esta app te brinda acceso a un panel de post-it muy útiles para **visualizar tareas de manera ordenada desde un celular o computador**. Lo mejor es que dependiendo de tus necesidades.

Prueba separándolos por temas, **asignando colores o incluyendo dibujos, tablas y más**.

[Conoce la app](#)



Workshop Vida, Investigación y Academia (VIA)

La destacada astrónoma y ganadora del **Premio Nacional de Ciencias Exactas 1997**, Dra. María Teresa Paula Escobar en una **entrevista para relevar la experiencia y trayectoria de investigadoras destacadas del país**.

El evento se llevará a cabo el próximo viernes 15 de diciembre en el Salón de Honores de la PUCV y es organizado por InES Género, Science Up, la Dirección de Equidad de Género, Conocimiento 2030 y el área de Participación y Liderazgo Femenino de la Facultad de Ingeniería PUCV.

[¡Me interesa!](#)